

Carceller adquirió a través de la petrolera Disa el 1,6% de Pescanova

José Carceller, consejero de Damm en Pescanova, admitió ayer ante el juez que Disa, la petrolera de la familia Carceller, tiene el 1,6% del grupo.

ALBERTO ORTÍN *Madrid*

Sumando las participaciones que compañías controladas por la familia Carceller tienen en Pescanova resulta que los Carceller son el primer accionista del grupo gallego, con el 7,8% en total.

José Carceller, representante de Grupo Damm en Pescanova, admitió ayer ante el juez Pablo Ruz, de la Audiencia Nacional, que Disa, la petrolera controlada por la familia Carceller, adquirió 469.000 acciones de Pescanova, el 1,6% de la multinacional gallega, según datos consultados por este diario. Carceller declaró ayer ante el magistrado como testigo por el caso *Pescanova*. La pasada semana lo hizo, entre otros, y como imputado, Manuel Fernández Sousa, expresidente de la compañía pesquera.

Grupo Damm, en el que el primer accionista es Disa, con el 27,8%, posee el 6,2% de Pescanova (sumado al 1,6% de Disa supone el 7,8%). En los registros de la CNMV aparece como primer accionista de la empresa gallega Manuel Fernández Sousa, con el 7,5%.

A preguntas del letrado Felipe Izquierdo, que representa a accionistas minoritarios de Pescanova, José Carceller reconoció la participación de Disa en Pescanova. Dicha participación no aparece en los registros de la CNMV por ser inferior al 3%, umbral a partir del cual es obligatorio comunicar al regulador del mercado español.

De acuerdo a fuentes jurídicas presentes en la declaración de Carceller, el abogado de Fernández Sousa insistió sobre la participación de José Carceller en Pescanova y reveló que el expresidente de la empresa pesquera tiene en realidad cerca del 6% del capital, por debajo del 7,5% que en la actualidad figura en los registros públicos de la CNMV.

En su declaración, Carceller indicó que Sousa anunció al



El consejero de Pescanova, José Carceller Arce. EFE

consejo de Pescanova el 25 de febrero que había problemas de tesorería para poder hacer frente a un pago de 15 millones de euros y otras necesidades de pago de 50 millones a lo largo del mes de marzo, según informó Efe.

En esa reunión del 25 de febrero, dijo Carceller, se preguntó a Sousa a qué se habían destinado los 120 millones de euros de la reciente ampliación de capital, cuestión a la que "Sousa no da respuesta alguna".